

DECLARACIONES MINISTRO RICARDO LAGOS
(Centro de Alto Rendimiento, 16/6/95)

PP: Qué le parece las opiniones del Comandante en Jefe del Ejército en relación al juicio del General Contreras y del Brigadier Espinoza.

MRL: Creo que las cosas acá están trastocadas. Los militares no son comentaristas de sentencias judiciales. Los militares son obedientes al poder civil y las declaraciones del General Augusto Pinochet son absolutamente inadecuadas y deben ser objeto del rechazo de los demócratas de Chile. Luchamos para que los militares estén donde deben estar, en los cuarteles, y no para que comenten las sentencias judiciales. Creo que es tremendamente serio lo que ha pasado en el día de ayer y no me cabe la menor duda de que las fuerzas democráticas van a rechazar esas declaraciones por imprudentes, especialmente en este momento. El país tiene que estar tranquilo que las cosas se van a desarrollar de una manera normal; las sentencias del poder judicial, ha dicho el Presidente de la República, se van a cumplir y serán cumplidas.

PP: Qué le parece lo que ha pasado hasta este momento en el caso del General Contreras que ha ido hasta el Hospital Naval de Talcahuano y ayer no estaba el Comandante del Comando de Telecomunicaciones cuando fue el inspector Sotomayor.

MRL: Prefiero no hacer comentarios. Porque si con motivo de una orden de detención sufren todas estas tensiones que los obliga a hospitalizarse, qué sería en una guerra de veras.